



uOttawa

PSYCHOSHORTS 2024



ERPLing • PÉLing Lab

We invite you to submit abstracts for **PsychoShorts 2024**. This year's conference will be held **bi-modally** (excluding the poster session) **on Friday, March 1**.

This year, PsychoShorts 2024 will focus on the importance of Equity, Diversity and Inclusion (EDI) in psycholinguistics research. We are honoured to have **Prof. Gigi Luk** deliver a **keynote lecture** entitled "**Achieving Equity and Justice in Research for Linguistically Diverse Populations**".

This talk will be followed by a **panel** themed "**Going beyond good intentions: making EDI considerations concrete**". It will consist of 4-5 invitees, researchers and university / agency advisors, placing EDI at the heart of their activities. Our goal is to hold an open discussion between panelists and conference attendees about how EDI issues can be actively integrated in research endeavours.

The conference will also include **talks**, including a **graduate student keynote lecture**, and a **poster session**. **Please note that talks may be presented in person or virtually, but that posters will only be presented in person.** Abstracts in all areas of psycholinguistics will be considered. This includes (but is not limited to) sentence processing; L1/L2 acquisition, processing, perception, and production; neurolinguistics; clinical linguistics.

Anonymized abstracts (max. 400 words) should be sent by email in .pdf format to psychoshorts.uottawa@gmail.com by **Wednesday, January 31, 2024 (11:59 PM)**. Please indicate **author names and affiliations in the body of the email** and specify whether you would like your submission to be considered for **a) a poster presentation** or **b) a poster or talk**. If you wish to be considered for a **talk**, please indicate whether you'd present **in person or virtually**.

Abstracts may be submitted in **English or in French**. Researchers are encouraged to present works in progress and project proposals. Submissions by students are particularly welcome. **Notification of acceptance** will be disseminated by **Feb. 10, 2024**. The full programme will follow shortly thereafter.

Please visit our [webpage](#) for updates.

Nous vous invitons à soumettre des résumés pour **PsychoShorts 2024**. La conférence se déroulera de façon **bi-modale** (hormis la session d'affiches) **le vendredi 1^{er} mars**.

Cette année, PsychoShorts 2024 sera axée sur l'importance de l'équité, la diversité et l'inclusion (EDI) pour la recherche en psycholinguistique. Nous sommes honoré.e.s d'accueillir **Prof. Gigi Luk** en tant que **conférencière principale**, qui discutera de **comment atteindre l'équité et la justice dans la recherche avec des populations linguistiquement diverses**.

Cette présentation sera suivie d'une **table ronde** sur le thème « **Au-delà des bonnes intentions: rendre concrètes les considérations EDI** ». Cette discussion réunira 4 à 5 invité.e.s, chercheurs et conseiller.e.s universitaires / d'agence de financement, qui placent l'EDI au cœur de leurs activités. Notre objectif est de tenir une discussion ouverte entre les panélistes et le public sur la façon dont les enjeux d'EDI peuvent être activement intégrés dans les efforts de recherche.

La conférence comprendra également des **exposés**, y compris **une conférence principale d'un.e étudiant.e diplômé.e**, et une **session de communications affichées**. **Veillez noter que les exposés peuvent être présentés en personne ou virtuellement, mais que les affiches seront présentées uniquement en personne.** Des résumés sont acceptés pour toutes les branches de la psycholinguistique. Ceci comprend (sans s'y limiter) le traitement de phrases; l'acquisition, le traitement, la perception ou la production L1/L2; la neurolinguistique; la linguistique clinique.

Les **résumés anonymisés (max. 400 mots)** doivent être envoyés en format PDF par courriel à psychoshorts.uottawa@gmail.com d'ici **mercredi le 31 janvier 2024 (23:59)**. Veuillez indiquer les noms des auteur.e.s et leurs affiliations dans le corps du texte du courriel et préciser si vous souhaitez présenter **a) une affiche** ou **b) un exposé ou une affiche**. Si vous souhaitez être considéré pour un **exposé**, veuillez indiquer si vous présenteriez **en personne ou virtuellement**.

Les résumés peuvent être soumis **en anglais ou en français**. Nous vous encourageons aussi à présenter des projets en cours ou des propositions de projet. Les soumissions d'étudiant.e.s sont particulièrement bienvenues. Les décisions quant à la participation seront rendues d'ici au **10 février 2024**. Le programme complet suivra peu après.

Accédez notre [page Web](#) pour les mises à jour.